



LAS FRAGATAS DE LA ARMADA RECALARON EL MUELLE DE LA EMPRESA PORTUARIA DE IQUIQUE HASTA DONDE SE LLEGA EN BUSES DISPUESTOS EN LA GOBERNACIÓN MARÍTIMA.

Familias iquiqueñas y turistas visitaron ayer los buques de la Escuadra en el puerto

Desde las 14 hasta las 17 horas se realizan recorridos en las fragatas, las que estarán hasta el 20 de mayo.

Daniela Ortega Novoa
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

Cientos de familias iquiqueñas llegaron hasta el puerto de Iquique y recorrer las fragatas Lynch y Condell de la Escuadra Nacional que llegaron para conmemorar un nuevo aniversario de la gesta de las batallas navales tanto del 21 de mayo en Iquique como la batalla de Punta Gruesa.

Para muchos iquiqueños es parte de las tradiciones de las actividades del mes del mar visitar los buques de la Escuadra que llegan de la ciudad para conmemorar el 21 de Mayo, una de ellas fue Maritza Droguett, quien llegó este domingo junto a su familia para recorrer la fragata Lynch.

“La verdad es que nosotros siempre hemos venido a traernos a nuestros dos hijos los mayores to-

dos los años, bueno ahora ellos son universitarios están en Santiago y mi hija la menor era la única que no se acuerda haber venido, por eso decidimos venir hoy día a hacer la fila y poder subir y recordar cuando estábamos todos juntos. Para los iquiqueños el 21 de mayo es una fecha súper importante”, dijo Maritza Droguett.

Araceli Lillo, quien llegó con su familia y una prima hasta la Gobernación Marítima para subir a una de las fragatas dijo que “para nosotros es una tradición. Todos los años venimos nosotros cinco, este año nos acompaña una prima. Nos gusta hacer todo el recorrido”. Su marido Walter Ramírez comentó que le gusta efectuar todos los recorridos para el 21 de mayo, “vamos al cañonazo al Marino Desconocido y vamos al desfile en la plaza 21 de



LA ENTRADA ES GRATUITA SOLO SE SOLICITA CÉDULA DE IDENTIDAD.

Mayo”, además Ramírez afirmó que todos los años recorren los buques que llegan para esta fecha.

Para Paz Huacucano, es importante conocer todo lo que es parte del patrimonio histórico, quien estaba contenta de asistir por primera vez al recorrido de los buques de la Escuadra que llegan para el 21 de Mayo, “en este caso yo traigo a mi hijo, igual es bueno inculcar este tipo de cosas, en una ciudad tan importante como Iquique, por eso estamos acá

“Como chileno, hay que venir a homenajear a los héroes de Iquique y una forma de hacerlo es asistir a estas actividades”

Jorge Gutiérrez

GOBERNACIÓN MARÍTIMA

Las personas podrán conocer las fragatas Lynch y Condell hasta el 20 de mayo, el horario del recorrido inicia a las 14 horas hasta las 17 horas. Los interesados en conocer los buques de la escuadra tendrán que dirigirse hasta la Gobernación Marítima de Iquique, ahí estarán dos funcionarios de la Armada quienes le darán las indicaciones para subir a los buses de acercamiento que los llevarán hasta el puerto donde se encuentran los buques, la entrada es liberada y solo se solicita la cédula de identidad

hay que poner ambiente de 21 de Mayo”.

Para Nora Godoy quien es de Calama, se ha sorprendido con las actividades por la conmemoración de las Glorias Navales en Iquique. “El recorrido es muy bonito muy agradable además es muy instructivo. Me encantan estas actividades porque siempre hay algo nuevo. Vinimos sin ni siquiera tener conciencia de la fecha así que todo ha sido muy novedoso”.

En tanto, María José Palma, junto a su hijo visitaron por primera vez un buque de la Armada, “traje a mi hijo para que tuviera la experiencia de conocer un buque, que son un

poquito más pequeños, pero son muy lindos, pero sobre todo en esta fecha que estamos en el mes del mar. Nos gustó el recorrido, pero nos hubiese gustado más entrar en la zona más de los comedores, todos esos lugares que ellos tienen, pero solamente se podía la proa, la popa los pasillos, pero muy lindo”

Jorge Gutiérrez, quien asiste todos los años asegura que “como chileno, hay que venir a homenajear a los héroes Iquique y una forma de hacerlo es asistir a estas actividades. Alza el espíritu patriótico, sobre todo, con los tiempos que estamos viviendo, así que invitar a las personas a que asistan”.